

Pétanque Tiercéenne

(Secteur Est-Anjou)



La Pétanque Tiercéenne a été créée en 1995. Depuis sa création, le club a toujours évolué sur le même site : au complexe sportif, route de Montreuil à Tiercé. Le terrain compte une cinquantaine de jeux qui ont évolué au fil des années et sont sélectifs et agréables à pratiquer. Malgré de nombreux titres départementaux, la Pétanque Tiercéenne est restée un club où il fait bon vivre grâce à son ambiance familiale.

Cette saison, le club compte 57 licenciés dont 13 femmes et 1 arbitre.

Les entrainements se déroulent les mardis et jeudis de 14h à 22h.



En 2025, le club participera à toutes les coupes ou challenge organisés par le C.D. 49 ou par la fédération. Il engagera également 3 équipes en C.D.C. vétérans, 3 équipes en C.D.C. seniors et 1 équipe en C.D.C. féminin.

La pétanque Tiercéenne organisera plusieurs concours cette saison : le 23 février en triplettes seniors, le 14 mai en doublettes vétérans en 5 parties, le 18 juin en doublettes vétérans et le 4 juillet en doublettes seniors en nocturne. Il est aussi prévu d'accueillir 3 journées de compétition en C.D.C. (vétérans, seniors et féminines).

Pour toutes informations, contacter

le Président Olivier Bouhourd

Tel : 06 12 52 17 71

Mail : 2244-tierce@ffpjp-cd49.com

